

Le Ministère de la des-Education nationale a encore frappé: un nouveau signal fort adressé à la délinquance, et aux délinquants.....

Cela se passe à Perpignan, au Lycée Maillol, pour être tout à fait précis, et c'est raconté par L'Indépendant: on croit rêver, mais, non, on ne rêve pas: ***Le Rectorat réintègre une élève qui a craché sur sa prof....***

La veille des vacances de février, une élève a insulté une prof de maths et lui a craché dessus. Charmant... D'après une enseignante syndicaliste, cette élève perturbait sa classe et était souvent absente, précise L'Indépendant.



Après cet incident (!), le conseil de discipline s'est réuni et a voté majoritairement l'exclusion de l'élève concernée. Mais ses parents ont décidé de faire appel au rectorat. Ce dernier a réuni une commission décrétant "**que les torts étaient partagés, sans avoir entendu le professeur concerné, et a décidé de renvoyer l'élève dans sa classe**", toujours selon la représentante d'un syndicat d'enseignants.

A la suite de cette dernière décision, les enseignants ont lancé un mouvement de grève, dès le jeudi 29 avril. Ils se sentent "méprisés" et "désavoués" et l'ont écrit dans une lettre envoyée au recteur d'académie. Ils comptent demander "un nouvel examen du dossier", mais l'inspecteur qui les a reçus a décrété le "statu quo", toujours d'après L'Indépendant.

Evidemment, il faut dénoncer ce geste révoltant, *et* de l'élève *et* du Rectorat. Mais force est de constater aussi qu'une partie des enseignants récolte ce qu'elle a semé, en déversant des tombereaux d'ordures dans le crâne des enfants qui lui étaient confiés; et que le Ministère continue son entreprise de des-éducation....

A coups de milliards d'euros, tout de même !....